

JUSTISIA

Minggu Kasih, Prajurit Lintas Udara 432 Laksanakan Ibadah dan Membagikan Sembako Serta Menyapa Warga Distrik Mbua

Jurnalists Agung - PAPUA.JUSTISIA.CO.ID

Jul 7, 2024 - 12:17



Foto: Saat Prajurit Lintas Udara 432 Membagikan Sembako Serta Menyapa Warga Masyarakat Usai Melaksanakan Ibadah hari Minggu, bertempat Distrik Mbua, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Minggu (07/06/2024).

NDUGA- Dalam mempererat tali silaturahmi, prajurit Lintas Udara 432

melaksanakan program "Minggu Kasih" yang tengah dilakukan ke sekian kalinya dengan membagi sembako serta menyapa warga masyarakat sekitar, usai melaksanakan ibadah hari Minggu, bertempat Distrik Mbua, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Minggu (07/06/2024).

Diketahui kegiatan tersebut dilaksanakan sesuai perintah Presiden Republik Indonesia BPK Ir. H Joko Widodo ketika memberikan sambutan pada Perayaan Natal Bersama Tingkat Nasional Tahun 2017, "Jangan pernah lelah bekerja di ladangnya Tuhan. Jangan pernah lelah bekerja di ladang pengabdian kita masing-masing, apapun profesinya, apapun pekerjaannya, apapun status yang kita miliki, baik sebagai pedagang, supir, petani, buruh, PNS, TNI, POLRI. Jangan pernah lelah bekerja untuk kemajuan dan kejayaan Bangsa dan Negara," (28/12/2017).

Sampai hari ini langkah tersebut masih di pegang teguh dalam mensukseskan program menuju kemajuan Bangsa dalam hal Papua sebagai medan juang Prajurit Lintas Udara 432 /WSJ.



Lettu Inf Fahrizal mengungkapkan, bahwa untuk menjadi pribadi yang optimis, yang tangguh, selalu hidup dengan kasih di hati yang selalu membantu sesama manusia, harus selalu mau bergotong royong.

"Kegiatan Minggu Kasih kali ini sangat di sambut antusias warga yang sudah akrab dan selalu menerima dengan hangat kedatangan prajurit Lintas udara 432 dengan baik," ungkapnya.

Pdt Johannes mengatakan kenapa harus takut?, kenapa harus curiga?.

"Kami ini warga Indonesia yang sama haknya, dan kami percaya kedatangan para prajurit 432 Kostrad ini akan datang untuk membawa perubahan untuk kami

semua di sini," tegasnya.